



校報大新

盛岡市立大新小学校

校報 第18号

令和6年3月15日

文責 小島正弘

1年間ありがとうございました！

2月・3月は余寒厳しい日も多くありましたが、桜の開花の便りも聞かれるようになり、春の訪れを感じる季節になりました。大新小学校にも喜びの春が訪れ、今年度も終わりを迎えます。

今日は修了式を行い、1年生から5年生の子どもたちが体育館に一堂に会し、各学年の代表の子どもたちに修了証書をお渡ししました。また、児童会スローガン“一致団結”のもと、運動会などの大きな行事で全校が心一つにして素晴らしい姿を見せてくれたことや、「あいさつ 黙動 伝え合い」を合言葉に、毎日の生活や学習にもしっかりと取り組み、どの子ども大きく成長できたことを確かめました。それぞれのご家庭におかれましては、お子さんと一緒に修了証書をご覧いただきながら、この1年間のお子さんの努力の様子や成長について、確かめ合ってくださいますようお願いいたします。

そして、明日3月16日（土）には、大新小学校第51回卒業証書授与式を挙行いたします。卒業生の皆さん、そして、保護者の皆様方、ご卒業おめでとうございます。特に今年度、6年生の子どもたちは、大新小学校のリーダーとして、それぞれの委員会で学校のことを考えて一生懸命活動してくれたり、1年生の子どもたちと一緒に遊んでくれたりし、学校全体のお姉さんお兄さんとしての心優しい姿をたくさん見せてくれました。また、市内陸上記録会や球技大会でも大活躍してくれたりするなど、下学年にとってあこがれの存在でした。学年の合言葉の「プライド～誇り高き自分に～」のとおり、1年間の最高学年としての活躍の中で、それぞれが自分色の光を輝かせ、ゆるぎない誇り高き存在となりました。明日は、小学校生活の集大成として、堂々と学び舎を巣立っていくものと思います。卒業生92名は、それぞれの中学校で、新たな友達と共に、学習や部活動などに精いっぱい取り組み、更に大きく成長していくものと思っています。大新小学校の子どもたち、そして、教職員は、これからもエールを送り続けています。

今年度は、新型コロナウイルス感染症が5類に移行され、教育活動も制約をせずに行うことができました。また、PTA活動も交流の日や地区懇談会を再開していただくなど、子どもたちを中心とした活動を進めていただきました。保護者の皆様方、そして、地域の皆様方には、子どもたちの安全な生活の実現や学校生活の充実のために、たくさんのご理解とご協力をいただきました。皆様方からいただきました数多くの温かなご支援に対しまして、心から御礼と感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。さらには、卒業されるお子様と共に本校のPTAを退会されます保護者の皆様方には、長年に渡りましてたくさんのお力添えをいただきましたことに、心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

4月からは、新しい学年、卒業生は中学校での生活がスタートします。新たな令和6年度も子どもたちが笑顔で生活し、確かな心や力を育んでいくことができる大新小学校にしていきたいと思います。引き続きの皆様方のお力添えをどうぞよろしく願いいたします。

